
Chers amis, 
 
Le denier de l'église vient de subir, au mois de mai, une baisse historique de 16% jamais connue, alors 
que d'autres diocèses sont à l'équilibre. 
 
 Je sais que la conjoncture économique est difficile pour tout le monde et donc pour vous. Vous devinez 
qu’elle l’est aussi pour notre diocèse. Nous essayons de « de tenir les cordons de la bourse » avec beaucoup 
de vigilance alors que, pour l’Église aussi, tout augmente.  
 
Ces difficultés ne signifient pas un ralentissement nos activités et nos projets pour l’annonce de l’Évangile. 
Heureusement, nous en avons et nous cherchons des financements variés, nous bénéficions de legs.  
 
Je remercie de tout cœur parmi vous ceux qui ont donné ou prévu de donner cette année, même une 
somme modeste : chaque don est précieux, comme l’obole de la veuve de l’Évangile.  
 
Je voudrais aussi rappeler que  

. Le denier n'est pas un don comme un autre. Un catholique doit avoir à cœur de faire vivre 
l’Église, qui ne reçoit aucune subvention et ne vit que des dons des fidèles. C’est la Tradition 
biblique de la Dîme qui continue dans l’Église.  

. Les statistiques nationales révèlent que seulement un Catholique pratiquant sur deux donne au 
Denier.  Je m'adresse donc particulièrement à la moitié des pratiquants qui ne donnent pas – pas 
encore !  - au Denier : votre don nous serait une aide précieuse. Je sais bien que certains donnent 
beaucoup de temps, parfois dépensent du carburant pour le service de l’Église. C’est beau et 
précieux. Mais chacun doit se demander pourquoi il ne donne pas ou plus au Denier.  

Nous voulons aussi que vous soyez les ambassadeurs auprès des vôtres, de vos amis et connaissances. 
Ceux qui comptent sur l’Église aux moments importants de leur vie doivent aussi la soutenir.  

C'est pour cela que des bénévoles vont vous distribuer un tract, remis de la main à la main, à la sortie de 
l'église. Faites-lui bon accueil. N'hésitez pas à le transmettre : c'est notre responsabilité à tous de partager 
la joie de l'évangile. 
 
Je suis confiant dans votre engagement, je vous assure de ma prière et de mon dévouement,  
 

+ Mgr P. A. Bozo 
Évêque de Limoges 

 


